

Feuilleton : Jardin en TPS - Episode n°1

Un jardin à l'école

Agnès Pamela, directrice de l'école maternelle Brossolette aux Mureaux (circonscription des Mureaux) et enseignante dans la classe des TPS partage son projet : « un jardin à l'école ».

Un rendez-vous périodique avec la Mission maternelle est prévu pour voir, puis partager l'évolution de ces très jeunes enfants dans ce lieu et de son utilisation au cours de l'année.



Situé derrière l'école, le jardin est aménagé en plusieurs espaces : gros tas de terre, bacs à fleurs, rondins de bois, tables, cuisine extérieure d'enfants, ...

Naissance du projet et objectifs de ce dernier

Dans un milieu où les familles vivent majoritairement en appartements et où les enfants ne bénéficient pas de jardins, la directrice explique l'importance de la présence de cet espace au sein de l'école.

Mis en place depuis quelques années déjà, elle en mesure les bénéfices. Les enfants y vont deux jours par semaine, quelle que soit la météo ! Les bottes pour le jardin restent sur place au même titre que les chaussons pour la classe.



Un espace d'activités ludiques (transvasement d'eau, de terre...)



Un espace où les échanges langagiers se multiplient avec la maîtresse, l'atsem ou les copains.



« J'aide la maîtresse ».

Un espace où la relation à l'autre se construit sereinement



« La maîtresse m'aide ».



« J'aide une copine ».



Un espace pour exercer sa grande motricité

Un espace de détente



Epanouissement et jardin à l'école

Par tous les temps !

Voici une illustration en images par un jour de pluie... depuis l'accueil dans la classe de ces très jeunes enfants à l'accès au jardin. L'épanouissement de tous est palpable. Un vrai bonheur.

Rendez-vous au prochain épisode !

Apprendre !

Devenir autonome !

Développer la motricité !

S'épanouir



Favoriser le vivre ensemble !